

OiSHii!

おいしい

ESSEN iN JAPAN

Der japanische Sake Genussmittel und Heiliger Trank

Von der Herstellung her eigentlich zu den Bieren zu rechnen, stellt Sake („Reiswein“) eines der bekanntesten Genussmittel Japans dar. Das Land kann auf eine lange Geschichte der Sake-Herstellung zurückblicken, und noch heute finden sich regionale Brautraditionen in allen Teilen Japans. Auch international erfreut sich der Sake immer größerer Beliebtheit. Kaum bekannt sein dürfte der Umstand, dass dem Sake auch im Bereich des Religiösen eine große Bedeutung zukommt. Als Heiliger Trank (miki) bereits in den Liedern des japanischen Altertums besungen, findet er bis in die Gegenwart, beispielsweise bei den Thronbesteigungsriten eines neuen Kaisers, zeremonielle Verwendung. Der Vortrag wird sich bemühen, diese doppelte Funktion des Sake, beliebtes Genussmittel und Heiliger Trank, anhand von Fallbeispielen deutlich zu machen.

Referent: Prof. Dr. Klaus Antoni, Universität Tübingen,
Asien-Orient-Institut

Wann? Freitag, 21. April 2017, 18:30 Uhr

Wo? Linden-Museum Stuttgart, Hegelplatz 1, Stuttgart

Eintritt? € 3.- / ermäßigt 2.-

Veranstalter: Linden-Museum

Deutsch-Japanische Gesellschaft Baden-Württemberg
Gesellschaft für Erd- und Völkerkunde